

FuroCare

FUROSEMIDE TABLETS BP 500mg

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- This medicine has been prescribed for you. Do not pass it on to others. It may harm them, even if their symptoms are the same as yours.
- If any of the side effects gets serious, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

In this leaflet:

1. What FuroCare Furosemide 500mg tablet is and what it is used for
2. Before you take FuroCare Furosemide 500mg tablet
3. How to take FuroCare Furosemide 500mg tablet
4. Possible side effects
5. How to store FuroCare Furosemide 500mg tablet
6. Further information

1. What FuroCare Furosemide 500mg tablet is and what it is used for

Furosemide belongs to a group of drugs called diuretics (water pills) which allows you to pass more urine. Diuretics work by reducing the amount of water in the body by acting on the kidneys to increase the flow of urine. Excess fluid can build up in certain conditions which affect the heart, lungs, kidneys or liver.

2. Before you take FuroCare Furosemide 500mg tablet

Do not take FuroCare 500mg tablet if:

- you have difficulty passing urine
- you have taken Furosemide or a similar medicine before and you suffered an unpleasant or allergic reaction including skin rash, swelling, or asthma
- you have liver (cirrhosis) or kidney problems
- you are being treated for digoxin overdose or taking digoxin
- you suffer from a rare condition called porphyria which causes vomiting, abdominal pain or muscle weakness
- you are taking other medicines which can cause a drop in blood pressure
- you are elderly patient
- you have gout
- you have diabetes mellitus
- you suffer from prostate problems
- you are taking medicines including potassium supplements which change the amount of potassium in your blood
- you are pregnant or are planning to become pregnant
- if you are breast-feeding

Always ask your doctor or your pharmacist before taking this medicine.

Taking other medicines

Please tell your doctor or pharmacist if you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines you obtained without a prescription.

Pregnancy and breastfeeding

Furosemide should not be taken by pregnant women at any stage of their pregnancy or by women who are likely to become pregnant, during or shortly after the course of therapy. Furosemide should not be used during breastfeeding. Ask your doctor or pharmacist for advice before taking any medicine. Driving and using machines Furosemide may cause some patients dizziness which can affect the ability to drive or operate machines.

Driving and using machines

Furosemide may cause some patients dizziness which can affect the ability to drive or operate machines.

3. How to take FuroCare Furosemide 500mg tablet

Always take FuroCare 500mg tablet exactly as your doctor has told you.

You should check with your doctor or pharmacist if you are not sure. Take this medicine orally. Your doctor will decide on the most suitable dose for you, and how the medicine will be given. The dosage and frequency of repeated doses may change depending on how you respond to treatment. Do not change without first checking with your doctor.

Adults

The usual starting dose is half a tablet (250mg) of Furosemide a day. Your doctor may slowly increase this dose every four to six hours, in some cases up to the maximum of four 500mg Furosemide Tablets in 24 hours.

Children

Furosemide Tablets 500mg should not be given to children.

If you forget to take FuroCare 500mg tablets If you miss a dose, wait until your next dose. Do not take the dose you have missed. You can then carry on as before. Do not take more than one dose at a time.

If you take more FuroCare 500mg tablets than you should, contact your doctor or hospital casualty department immediately. Take any remaining tablets and this leaflet with you so that the medical staff knows exactly what you have taken.

4. Possible side effects

Like all medicines, FuroCare 500mg tablet can cause side effects, although not everybody gets them.

If any of the side effects in the list below gets serious, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

Side effects from taking FuroCare 500mg tablets are uncommon but may include

- feeling of weakness
- diarrhoea
- blurred vision
- dizziness
- headache
- deafness (sometimes irreversible)

5. How to store FuroCare Furosemide 500mg tablet

Keep out of the reach and sight of children.

Do not use FuroCare 500mg tablet after the expiry date which is stated on the outer carton. Store below 25°C, away from light. Store in the original package.

6. Further information

What FuroCare 500mg tablet contains?

The active substance is furosemide. Each tablet contains 500mg of furosemide.

What FuroCare 500mg tablet looks like and contents of the pack

Tablet. Box of 20 tablets.



FuroCare manufactured exclusively for:
AdvaCarePharma USA
by AdvaCare Joint-Venture Partner:
Cian Healthcare Ltd.
Khasra No. 248, Vill. Sisona, Bhagwanpur,
Roorkee, Distt. Haridwar, Uttarakhand, India
www.AdvacarePharma.com

FuroCare

FUROSEMIDE 500mg COMPRIMES BP

Veillez lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament.

- Gardez cette notice, vous pourrez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez toute autre question ou si vous avez un doute, demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien.
- Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez jamais à quelqu'un d'autre, même en cas de symptômes identiques, cela lui pourrait être nocif.
- Si l'un des effets indésirables devient grave ou si vous remarquez un effet indésirable non mentionné dans cette notice, informez votre médecin ou votre pharmacien.

Dans cette notice:

1. Ce qu'est FuroCare 500 mg Comprimés dans quels cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre FuroCare 500 mg Comprimés ?
3. Comment prendre FuroCare 500 mg Comprimés ?
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment conserver FuroCare 500 mg Comprimés ?
6. Informations complémentaires.

1. Ce qu'est FuroCare 500 mg Comprimés dans quels cas est-il utilisé ?

Le furosémide appartient à un groupe de médicaments appelés diurétiques qui vous permettent d'uriner davantage. Les diurétiques agissent en réduisant la quantité d'eau dans l'organisme en agissant sur les reins pour augmenter le débit urinaire. Un excès de liquide peut s'accumuler dans certaines conditions qui affectent le cœur, les poumons, les reins ou le foie.

2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre FuroCare 500 mg Comprimés ?

Ne pas prendre FuroCare 500mg comprimés si:

- vous avez de la difficulté à uriner
- vous avez déjà pris du furosémide ou un médicament similaire et vous avez déjà eu une réaction désagréable ou allergique, y compris une éruption cutanée, une enflure ou de l'asthme
- vous avez des problèmes de foie (cirrhose) ou de reins
- vous êtes sous traitement pour un surdosage de digoxine ou si vous prenez de la digoxine
- vous souffrez d'une affection rare appelée porphyrie qui cause des vomissements, des douleurs abdominales ou une faiblesse musculaire
- vous prenez d'autres médicaments qui peuvent causer une chute de la tension artérielle
- vous êtes un patient âgé
- vous avez la goutte
- vous êtes diabétique
- vous souffrez de problèmes de prostate
- vous prenez des médicaments, y compris des suppléments de potassium qui modifient la quantité de potassium dans votre sang
- vous êtes enceinte ou prévoyez le devenir
- si vous allaitez

Demandez toujours à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre ce médicament.

Prise d'autres médicaments

Veillez informer votre médecin ou votre pharmacien si vous prenez ou avez récemment pris d'autres médicaments, y compris des médicaments que vous avez obtenus sans ordonnance.

Grossesse et allaitement

Le furosémide ne doit pas être pris par les femmes enceintes à n'importe quel stade de leur grossesse ou par les femmes qui sont susceptibles de devenir enceintes, pendant ou peu après le traitement. Le furosémide ne doit pas être utilisé pendant l'allaitement. Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre un médicament.

Effet sur l'aptitude à conduire des véhicules ou à utiliser des machines

Le furosémide peut causer des étourdissements chez certains patients, ce qui peut nuire à leur capacité de conduire ou de faire fonctionner des machines.

3. Comment prendre FuroCare 500 mg Comprimés ?

Prenez toujours FuroCare 500mg comprimés exactement comme votre médecin vous l'a prescrit. Vous devriez consulter votre médecin ou votre pharmacien si vous n'êtes pas certain de ce qui suit. Prenez ce médicament par voie orale. Votre médecin décidera de la dose qui vous convient le mieux et de la façon dont le médicament vous sera administré. La posologie et la fréquence des doses répétées peuvent varier selon la façon dont vous réagissez au traitement. Ne changez pas d'avis sans avoir consulté votre médecin au préalable.

Adultes

La dose initiale habituelle est d'un demi-comprimé (250 mg) de furosémide par jour. Votre médecin peut augmenter lentement cette dose toutes les quatre à six heures, dans certains cas la dose maximum peut atteindre jusqu'à quatre Comprimés de 500 mg de furosémides en 24 heures.

Enfants

Furosémide Comprimés 500mg ne doit pas être administré aux enfants.

Si vous oubliez de prendre FuroCare 500mg comprimés Si vous manquez la prise d'une dose, attendez la dose suivante. Ne prenez pas la dose que vous avez oubliée. Vous pouvez alors continuer comme avant. Ne prenez pas plus d'une dose à la fois.

Si vous prenez plus de FuroCare 500mg comprimés que vous ne le devriez, communiquez immédiatement avec votre médecin ou le service des urgences de l'hôpital. Emportez les comprimés restants et cette notice avec vous afin que le personnel médical sache exactement ce que vous avez pris.

4. Effets indésirables possibles

Comme tous les médicaments, FuroCare 500mg Comprimés peuvent causer des effets indésirables, bien que tout le monde n'y soit pas sujet.

Si l'un des effets indésirables énumérés ci-dessous s'aggrave ou si vous remarquez des effets indésirables qui ne figurent pas dans cette notice, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

Les effets indésirables associés à la prise de FuroCare 500mg comprimés sont rares, mais peuvent inclure

- sensation de faiblesse
- diarrhée
- vision troublée
- vertige
- maux de tête
- surdité (parfois irréversible)

5. Comment conserver FuroCare 500mg comprimés ?

Tenir hors de la portée et de la vue des enfants.

Ne pas prendre FuroCare 500mg comprimés après la date de péremption indiquée sur l'emballage d'origine. Conserver à une température inférieure à 25°C, à l'abri de la lumière. Conserver dans l'emballage d'origine.

6. Informations complémentaires

Que contiennent FuroCare 500mg comprimés ?

La substance active est le furosémide. Chaque comprimé contient 500 mg de furosémide.

A quoi ressemblent FuroCare 500mg comprimés et le contenu de l'emballage Une boîte de 20 comprimés de FuroCare 500mg.



FuroCare fabriqué exclusivement pour:
AdvaCarePharma USA
Par son Partenaire Associé:
Cian Healthcare Ltd.
Khasra No. 248, Vill. Sisona, Bhagwanpur,
Roorkee, Distt. Haridwar, Uttarakhand, India
www.AdvacarePharma.com